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Rep. n.  44 
Prot. n. 11849 del 6 maggio 2014 
Tit. II   cl. 30 

 

IL SEGRETARIO 
Giuseppina Antolini 

 

 IL PRESIDENTE 
Eleonora Luppi 

 

 

Verbale della riunione della 
COMMISSIONE AREA INTERNAZIONALE 

      
Il giorno giovedì 27 marzo alle ore 9,30, presso la Sala Consiliare del Dipartimento di 
Giurisprudenza dell’Università di Ferrara, si è riunita la Commissione Area Internazionale, 
convocata con avviso “ad horas” datato 26 marzo 2014,  prot. n. 7953. 
 
Presiede la prof. Eleonora Luppi, delegata dal Presidente prof. Alessandro Somma impossibilitato a 
partecipare; ha le funzioni di Segretario verbalizzante Giuseppina Antolini. 
Fatto l’appello, risulta quanto segue: 
      
Prof. Alessandro Somma  – delegato del Rettore Area Internazionale    G. 
Prof. Giuseppe Castaldelli – Dipartimento di Scienze della vita e biotecnologie              P. 
Dott. Rosario Cultrera – Dipartimento di Medicina Clinica e Sperimentale   A. 
Dott. Romeo Farinella –  Dipartimento di Architettura      P. 
Prof. Gianfranco Franz–Dipartimento di Economia e Management    G. 
Prof. Serena Forlati –Dipartimento di Giurisprudenza      P. 
Prof. Enrico Granieri – Dipartimento di Scienze Biomediche chirurgico specialistiche  G. 
Prof. Eleonora Luppi – Dipartimento di Fisica e Scienze della Terra    P. 
Prof. Massimiliano Mella – Dipartimento di Matematica e Informatica    P. 
Dott. Giuseppe Scandurra – Dipartimento di Studi Umanistici                          P. 
Prof. Gianluca Setti  –Dipartimento di Ingegneria                 A. 
Dott.ssa. Elena Adinolfi – Dipartimento di  Morfologia, Chirurgia e medicina sperimentale P. 
Dott. Claudio Trapella – Dipartimento di Scienze Chimiche e Farmaceutiche   G. 
 
P.: Presente; A.: Assente; G.: Assente giustificato. 
E’ inoltre presente la prof. Paola Spinozzi 
 
Il Presidente, constatato che il numero dei presenti è sufficiente per la validità della seduta, dichiara 
aperta la seduta per la trattazione degli argomenti contenuti nel seguente 
 

ORDINE DEL GIORNO: 
1. Comunicazioni del Presidente; 
2. Approvazione verbale seduta precedente; 
3. Presentazione dell’evento  “Ferrara School of…” e “Unitown” 
4. Richiesta di modifiche a progetti di "Promozione iniziative di internazionalizzazione"; 
5. Varie ed eventuali. 
 
Sul primo oggetto: Comunicazioni del Presidente 

Nulla da comunicare. 

Sul secondo oggetto: approvazione del verbale seduta precedente 
  
 La commissione delibera di approvare il verbale della seduta precedente. 
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Sul terzo oggetto: Presentazione dell’evento  “Ferrara School of…” e “Unitown” 

La Presidente ricorda che il giorno 4 marzo prossimo si terrà, presso la Sala Arengo del Comune di 
Ferrara, la cerimonia per la consegna dei primi diplomi “Ferrara school of…” e la presentazione 
pubblica della rete “Unitown”. La cerimonia di consegna dei diplomi è prevista una volta l’anno per 
tutti i laureati dell’a.a. precedente.  

I diplomi, per questa edizione, verranno consegnati dal prof. Fernando Ferroni, presidente dell’Infn 
che terrà anche una breve lezione sull’importanza dell’internazionalizzazione.  

Questa prima esperienza, prosegue la Presidente, ha messo in evidenza l’importanza della 
collaborazione con i delegati nei dipartimenti perché solo grazie al loro interessamento è stato 
possibile arrivare ad individuare i laureandi che rispondevano alle caratteristiche previste dai vari 
Dipartimenti. Nella cerimonia del 4 marzo saranno consegnati i diplomi a studenti di quasi tutti i 
Dipartimenti e precisamente: 
4 Fisica 
1 Chimica 
3 Scienze Geologiche 
1 Scienze Biologiche 
10 Architettura 
3 Studi Umanistici 

La Presidente ricorda che, dopo un incontro con il Direttore Generale e alcuni contatti con la dr. M. 
Feldt, è stato stabilito che gli uffici amministrativi di supporto alla “Ferrara School of..:” siano le 
segreterie studenti in stretto contatto con i Manager Didattici per quanto riguarda il riconoscimento 
di CFU agli studenti e non i manager didattici come proposto. 

Le segreterie studenti, tuttavia, saranno in grado di comunicare i nomi degli studenti che avranno 
diritto ad ottenere il diploma solamente pochi giorni prima della cerimonia di laurea e questo 
creerebbe diversi problemi. Avere la collaborazione dei manager significa poter analizzare le 
carriere degli studenti con anticipo e facilitare quindi il percorso agli studenti meritevoli di ottenere 
il diploma. I manager didattici infatti seguono da vicino gli studenti e sono continuamente in 
contatto con loro oltre ad avere sotto controllo la loro carriera tramite i programmi informatici 
dedicati.  

Al termine di un’ampia discussione la Commissione ritiene che sia importante definire in modo 
operativo quanto prima la struttura amministrativa delle School, e che i i manager didattici possano 
utilmente affiancare gli uffici di segreteria nella gestione delle “Ferrara school of…” mantenedo i 
contatti con gli studenti e indirizzandoli nella scelta dei loro piani di studio. 

La dott. Adinolfi comunica che sono stati discussi i criteri per rilasciare il diploma di “Ferrara 
School of Medicine” all’interno della Scuola di Medicina. I primi diplomi quindi, prosegue 
Adinolfi, potrebbero essere attribuiti dalla prossima sessione di laurea di giugno.  
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Sul quarto oggetto: Richiesta di modifiche a progetti di “Promozione iniziative di 
internazionalizzazione” 
  
   La Presidente informa che è giunta una richiesta di modifica di un progetto di 
internazionalizzazione, anno 2012, da parte del prof. Marco Greggi del Dipartimento di 
Giurisprudenza. 
Il prof. Greggi comunica alla Commissione che il progetto prevedeva un evento finale con seminari 
tenuti da diversi docenti, tra cui anche uno straniero proveniente dall’università Kimep di Almaty 
(Kazakhstan). Tale docente, per motivi di visto, ha potuto essere a Ferrara con un ritardo di due 
settimane rispetto a quanto programmato.  Di fatto quindi la sua visita e i suoi seminari si sono 
tenuti il 6 marzo scorso con un ritardo di circa 7 giorni rispetto al termine previsto del progetto. 
Inoltre, il biglietto aereo del professore kazako, pur prenotato con oltre un mese di anticipo, è stato 
materialmente pagato dopo il termine del progetto. 
Con questa premessa il prof. Greggi chiede alla Commissione di validare l’attività di ricerca e 
didattica compiuta entro il 7 marzo 2014 con un ritardo di circa una settimana rispetto alla scadenza 
del progetto. 

La Commissione approva. 
 
Sul sesto oggetto: Varie ed eventuali 
 
Nulla da deliberare. 
 
 
Non essendoci altri argomenti da trattare, alle ore 11.00  la Presidente dichiara sciolta la seduta. 
 


